

ABSTRAK

Nama : Robiatul Adawiyah
Program Studi : Perbankan Syariah
Judul : Analisis Pembiayaan Umrah Berbasis Fintech Ditinjau dari Keuangan Nasaabah

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana mekanisme pembiayaan umrah berbasis fintech dan apa saja faktor-faktor yang menjadi dasar analisa kelayakan pembiayaan umrah berbasis *fintech*. Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa mekanisme pembiayaan umrah di PT. Duha Syariah sesuai dengan Fatwa DSN MUI No.112/DSN-MUI/IX 2017 tentang akad ijarah. Pada analisa kelayakan pembiayaan umrah menggunakan analisis *credit scoring* dan metode analisa pembiayaan menggunakan prinsip 5C yaitu *character, capacity, capital, dan condition*.

Kata kunci : *Pembiayaan, Umrah, fintech*

ABSTRACT

Name : **Robiatul Adawiyah**
Program of Study : **Sharia Banking**
Title : **FINTECH -BASED UMRAH FINANCING
ANALYSIS IN TERMS OF CUSTOMER
FINANCES**

This research aims to find out how the fintech-based Umrah financing mechanism is and what are the factors that form the basis for analyzing the feasibility of Fintech-based Umrah financing. This research method uses a qualitative descriptive method. The results of this study indicate that the mechanism for umrah financing at PT. Duha Syariah is in accordance with the Fatwa DSN No. 112/DSN-MUI/IX 2017 concerning the ijarah contract. In the analysis of the feasibility of umrah financing using credit scoring analysis and the method of financing analysis using the 5C principles, namely character, capacity, capital, and condition.

Key words: Financing, Umrah, Fintech.

نبذة مختصرة

الاسم	:	ريبات العدوية
برنامج الدراسة	:	المصرفية لإسلامية
العنوان	:	تحليل تمويل العمرة القائم على التكنولوجيا المالية من منظور العميل المالي

تهدف هذه الدراسة إلى معرفة آلية تمويل العمرة القائمة على التكنولوجيا المالية وما هي العوامل التي تشكل الأساس لتحليل جدوى تمويل العمرة المستند إلى التكنولوجيا المالية. يستخدم أسلوب البحث هذا المنهج الوصفي النوعي. تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن آلية تمويل العمرة في حزب العمال. الضحي الشريعة متوافق مع فتوى **DSN MUI 112 / DSN-** بشأن عقد الإجارة. في تحليل جدوى تمويل العمرة باستخدام تحليل التصنيف الائتماني وطريقة تحليل **MUI / IX 2017** ، وهي الشخصية والسعة ورأس المال والشرط C التمويل باستخدام مبادئ 5

الكلمات المفتاحية: تمويل ، عمرة ، تكنولوجيا مالية